

Lllaman a tomar precauciones ante las altas temperaturas que se registran en la Región

32 GRADOS. En la jornada de ayer los termómetros llegaron a los 32 grados en Temuco y para lo que resta de la semana las temperaturas bordearían los 30 grados. Seremi Andrés Cuyul llama a no exponerse al calor extremo.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Intenso fue el calor registrado ayer en Temuco. En el día de Navidad los termómetros se elevaron hasta los 32 grados cerca de las 16 horas, lo que permitió que quienes aprovecharon el día de feriado irrenunciable para irse a la playa o disfrutar de la piscina, tuvieran una jornada perfecta. Sin embargo, no todos disfrutaron del calor, más cuando las temperaturas bordean los 30 grados, como ocurrirá el resto de la semana, donde se pronostican, entre jueves y domingo, máximas en torno a los 27 y 28 grados.

Por ello, para evitar problemas asociados al calor, el seremi de la cartera en La Araucanía, Andrés Cuyul, entregó algunas recomendaciones para cuidar la salud, siendo el llamado principal a no exponerse al sol en los horarios de mayor calor y, de hacerlo, tomar los resguardos necesarios.

“Es fundamental que nos cuidemos del calor extremo, para ello, hay que evitar exponerse al sol directo entre las 11 de la mañana y las 6 de la tarde, además de beber abundante agua, incluso si no se tiene sed”.

Además, el seremi de Salud explicó que se debe usar ropa liviana, de preferencia de colores claros. Tampoco se debe olvidar, agregó, “aplicarse protector solar de factor 50 al menos una hora antes de exponerse al sol, usar un sombrero o jockey y lentes de sol con protección UV”.

NIÑOS Y MAYORES

El principal cuidado con las altas temperaturas debe estar enfocado en los niños y las personas mayores. Al respecto, Cuyul precisó que se debe resguardar a los niños y las personas mayores de las altas temperaturas, especialmente a quienes tienen enfermedades crónicas. “Se debe evitar que estén en lugares sin ventilación o expuestos a altas temperaturas”, dijo.



ES IMPORTANTE NO EXPONERSE AL SOL EN LOS HORARIOS DE MAYOR CALOR Y MANTENERSE SIEMPRE BIEN HIDRATADO.

32 grados fue la temperatura máxima registrada a las 4 de la tarde ayer en Temuco. Entre jueves y domingo las máximas oscilarán entre 27 y 28 grados.

VIAJES

Ahora, si la idea es capear el calor en alguno de los balnearios de la Región, el seremi fue claro. “Si planeas viajar a ríos o lagos, asegúrate de bañarte sólo en aguas recreacionales autorizadas y con presencia de salvavidas. Se debe, también, supervisar siempre a los niños y evitar realizar acciones temerarias como tirarse piqueros en lugares peligrosos, además de no consumir alcohol mientras se realizan actividades acuáticas”.

Con respecto a los efectos que los incendios forestales pueden tener en la salud de las personas, el seremi de Salud precisó que el humo puede convertirse en un problema. “Si se está en un área de incendios forestales, hay que evitar

realizar actividades al aire libre, especialmente si es que se forma parte de los grupos de riesgo, como niños, mujeres embarazadas, personas mayores o quienes tengan enfermedades respiratorias o crónicas. Además de mantener las puertas y ventanas cerradas para limitar la entrada de humo al interior del hogar, y si se necesita salir, utilizar mascarillas y beber agua constantemente para mantenerse hidratado”.

Finalmente, invitó a los habitantes de la Región a cuidarse del calor para disfrutar de un verano saludable. “Para cualquier consulta sobre este tema, contamos con la línea Salud Responde número 600 360 7777. Además, llamo a no olvidar que se debe proteger lo más importante que tenemos, que es nuestra salud”.

“Hay que evitar exponerse al sol directo entre las 11 de la mañana y las 6 de la tarde, además de beber abundante agua, incluso si no se tiene sed”.

Andrés Cuyul,
 seremi de Salud
 de La Araucanía



EL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL AÚN DEBE APROBAR ESTOS RECURSOS QUE LLEVARÁN DIGNIDAD A VECINOS DE LONCOCHE.

Firman mensaje para la construcción de alcantarillado en tres barrios de Loncoche

COSTO. Inversión es de \$1.835 millones.

El pasado martes 24 de diciembre, el gobernador Luciano Rivas entregó grandes noticias a los habitantes de Loncoche, luego de que firmara un importante mensaje para la construcción de infraestructura sanitaria en los sectores Chesque, Bilbao y Los Notros de la comuna.

Se trata de un mensaje que deberá ser aprobado por el pleno del Consejo Regional y considera una inversión de \$1.835 millones por parte del Gore, para el desarrollo de extensión de red de alcantarillado sanitario e instalación de red de agua potable en las viviendas, entre otras intervenciones que, como señaló Luciano Rivas, “vienen a entregar dignidad a este sector que durante tantos años estuvo esperando esta solución sanitaria”.

CALIDAD DE VIDA

Al respecto, el gobernador Luciano Rivas dijo que se trata de una gran noticia para la comuna de Loncoche. “Como Gobierno Regional, estamos mejorando la calidad de vida de las personas, pero también estamos haciendo una mejora ambiental. Este es un sector que está al lado del río Cruces, que tiene obviamente, un problema de contaminación, que hoy día estamos mejorando”.

Por su parte, el alcalde Alexis Pineda manifestó su satisfacción. “Hemos recibido un excelente regalo de Navidad para la gente que vive en el barrio Chesque y que por décadas ha estado esperando una solución que entregue dignidad a vecinos que en pleno siglo XXI tenían pozo negro en el patio de sus casas”.

REMATES ANDURAND REMATE EQUIPAMIENTO OFICINAS Y ELEMENTOS INDUSTRIA

VIERNES 27 DICIEMBRE 2024 / 12.30 HRS / ON LINE WWW.REMATESANDURAND.CL

LIQUIDACIÓN CONCURSAL "BILLUND AQUACULTURE CHILE S.A."
 CAUSA N°C-17609-2024 DEL 14° JUZGADO CIVIL DE SANTIAGO
 LIQUIDADORA CONCURSAL SRA. MARÍA CAROLINA MIRA MORA

EQUIPOS: Máquinas electrofusión tuberías, extrusora Leister, taladros pedestal, compresores y grupos electrogénicos portátiles, soldadoras MIG y TIG Kemppi, cortadora plasma Miller, lijadora de banda c/ aspirado, sierra metales, maquina sondeo tuberías, motobombas, dimensionadora placas, equipo aspiración de gases, etc.

OFICINA: Mesa de reunión, estaciones de trabajo 3 y 4 puestos, sillones ejecutivos, sala reunión completamente equipada, sofás 3 cuerpos, muebles estantes, archivadores, escritorios tipo L dif tamaños, karex, cajoneras, pizarras, muebles recepción, telones y pendedos, televisores 55", cantidad de monitores, notebooks, frigobar, refrigerador, equipamiento casino, dispensadores agua, calefactores, Plotter profesional HP, impresoras. Destacamos la calidad del mobiliario a subastar.

VARIOS: 02 Contenedores bodega marítimos 20 y 40 pies, equipo dron, niveles y visor láser, equipo espectrómetro, detector metales, sensor PH, flujímetros, equipos medición CO2, ledes, escaleras telescópicas, mangueras micro porosas, motores eléctricos, pluma hid 2 ton, esmeril, atril c/saldos FE, equipo oxicorte, guías eléctricas, insumos oficina y taller, coplas electrofusión, casilleros met, mesones trabajo, herramientas eléctricas y manuales, fosa séptica, contenedores basura, cajas tableros eléctricos y muchos otros elementos relacionados que se rematarán al mejor postor.

EXHIBICIÓN EN INSTALACIONES "BILLUND AQUACULTURE CHILE S.A." / JUEVES 26 DICIEMBRE DE 11 A 18 HRS
 CALLE BERNARDINO N° 1994 SECTOR CARDONAL / PUERTO MONTT

Bienes afectos a IVA. Comisión 7% más IVA. Consultas info@rematesandurand.cl / +569-98174874 / +569-90626118

FOTOS, BASES REMATE y DETALLES EN WWW.REMATESANDURAND.CL

MARCELO ANDURAND RÜTH / MARTILLERO CONCURSAL N°1003

REMATE JUDICIAL

A REALIZARSE EL 30 DE DICIEMBRE 2024 A LAS 09:00 HRS EN LA CASA DE REMATES MAINHARD UBICADA EN GENERAL URBUTTA 736 VILLARRICA, TELEFONO 452411694.

EN CAUSA ROL C-3175-2024 3° JUZGADO CIVIL DE TEMUCO, CARATULADO "FORUM SERVICIOS FINANCIEROS S.A.RIFPO".

AUTOMOVIL MARCA JAC. MODELO JS2 HB 1.5, AÑO 2023, PLACA PATENTE: SHTL29-K, COLOR BLANCO, NUMERO DE MOTOR: N3321536, GASOLINA, SIN DOCUMENTOS, POSTURA MINIMA \$ 4.000.000 CON CARGO AL CREDITO.

MARTILLERO PAULO MAINHARD VILLABLANCA N° DE REGISTRO 1613